
 
 

Die Hauptentwicklungspunkte der Heinrich-von-Kleist -Schule 
Schulprogrammgruppen im Januar 2020 

 
 

Diagnose, Förderung & Inklusion 
• Wir wollen die diagnostischen Kompetenzen der Lehrkräfte verbessern. 
• Wir wollen die Evaluation intensivieren.  
• Wir wollen eine gezielte kooperative Förderplanung etablieren.  

 
MINT (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften, Technik) 

• Wir wollen das Interesse der Schülerinnen und Schüler in Mathematik, 
Naturwissenschaften und Technik steigern.  

• Wir wollen unsere Schülerinnen und Schüler in den mathematisch-
naturwissenschaftlichen-technischen Fächern fördern.  

 
Vorbereitung auf Studium und Beruf 

• Wir wollen die interdisziplinäre Ausrichtung der BO-Arbeit erweitern.  
• Wir wollen das BO-Netzwerk intensivieren.  
• Wir wollen die individuelle Betreuung der Schüler*innen stärker in den Fokus 

nehmen.   
 
Schule und Gesundheit 

• Wir wollen die Bewegungsangebote an unserer Schule ausbauen. 
• Wir wollen das Ernährungsbewusstsein der Schulgemeinde fördern und 

Ernährungsmöglichkeiten verbessern. 
• Wir wollen die Rahmenbedingungen (räumlich, sächlich, kommunikativ) unter 

gesundheitsfördernden Aspekten ausbauen. 
 
Sportschwerpunkt 

• Wir wollen die Sportklassen in der gesamten Mittelstufe etablieren.  
• Wir wollen die Schule als Schulsportnebenzentrum etablieren.  

 
Qualitätsorientierte Unterrichtsentwicklung (QUE) 

• Wir wollen ein überfachliches Kompetenzcurriculum für die Jahrgangsstufen 7 – 8 
erarbeiten und verankern.  

• Wir wollen in den Jahrgangsstufen 5 bis 10 in den Fächern Deutsch, Mathematik und 
Englisch verbindlich einzusetzende leistungsdifferenzierte Unterrichtseinheiten 
einführen.   

 
Kulturelle Praxis 

• Wir wollen das schulische Profil „Kulturelle Praxis“ stärken. 
• Wir wollen die Vernetzung aller kulturellen Fächer intensivieren.  
• Wir wollen den Schwerpunkt der jeweiligen kulturellen Fächer stärken.  

 
Soziales & gesellschaftspolitisches Engagement 

• Wir wollen Vielfalt, Wertschätzung und Nachhaltigkeit im Bewusstsein der 
Schulgemeinde verankern.  

• Wir wollen eine Vorreiterrolle im Kampf gegen menschenverachtende Praxen 
einnehmen.  

• Wir wollen unser Plastikaufkommen reduzieren.  
 
 
 
gez. 
Thomas Kräutle 
Stellv. Schulleiter       Eschborn, den 20. Januar 2020 

        


